

Misión del Deporte en Rodas

- Última actualización: Miércoles, 20 Noviembre 2019 12:52

Escrito por Equipo de Produccion Provincial (Desoft)

Visto: 1924

Somos rectores del deporte, la educación física y la recreación.

Este encargo social lo materializamos con la promoción y realización de servicios de actividades físicas sistemáticas en la educación física escolar, la promoción de salud, la recreación física y comunitaria y el deporte masivo y de alto rendimiento; que contribuyen al bienestar y la salud, la realización individual y social, así como al empleo sano del tiempo libre y la formación de valores. Formamos y superamos a nuestros recursos humanos, y a atletas patriotas que representan la imagen, los ideales y principios de deporte socialista cubano.